



Est ce que je risque d'être arrêté ?

Par **johanne1987**, le **11/01/2011 à 08:51**

Bonjour,

Il y a de ça un an environ j'ai utilisé, sans son accord, la carte bleue de mon compagnon de l'époque. Afin de se faire rembourser les sommes dépensées il a dû porter plainte contre moi. 3 mois après toujours pas de nouvelles du commissariat pour ma part. J'ai déménagé depuis mais ne vis pas cachée, je n'ai pas changé de numéro de téléphone et toujours rien. Cela est-il normal ? suis-je recherchée ? Je dois voyager prochainement et j'ai peur de me faire arrêter au moment de prendre l'avion, est-ce possible ?

Je tiens à préciser que je ne souhaite pas échapper à la police je ne me cache pas et attends que la procédure suive son cours.

Je vous remercie par avance de vos réponses.

Cordialement.